

微笑みリポート

「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」

港区立南山幼稚園

南山幼稚園の6月

く実り多き日々に>

6月の梅雨の時期は、子供たちにとっては、ワクワクする時期でもあります。雨上がりの園庭に出てみると、育てている夏野菜が大きく生長していることに気付きます。そして、大急ぎで友達や先生に知らせています。また、クモやカタツムリなど、小さな生き物もたくさん見つけることができ、子供たちは、驚きや喜びでいっぱいになります。思わず触れた葉の感触でさえも大きな発見となります。



<毎年恒例のアンズジャム作り>

雨の音や空の色など、自然の変化をたくさん見つけられるこの時期は、子供たちが見たこと、感じたことから様々に思い描いたことを言葉に表していきます。これらの姿をしっかり受け止めることで、豊かな感性が育まれます。

季節の出来事を見付け、感じたり、思ったりしたことを先生や友達と楽しんでいく ことで、生活をさらに豊かにしていきます。

<未就園児の会でも えがおがいっぱい!>

6月から毎週水曜日は、地域に住む未就園児の親子が 参加する「こばとクラブ」が始まりました。

在園児の保護者の方にお手伝いをいただき、地域の皆様が、幼稚園で一緒に活動をすることを楽しめるようにしています。また、園児の姿を見たり、子供同士が関わったりする機会も楽しめるようにしています。



<親子でふれあい遊び>

子育てをしている地域の皆様も、園児の姿を見て、我が子の成長を楽しみにしたり、 園児の保護者の方との交流を通して、子育ての不安を解消したりできるように活動を 続けています。O歳児のお子さんからの御参加をお待ちしています。

☆南山幼稚園未就園児の会「こばとクラブ」7月は、1日、8日です。 15日は、午後3時から園児と共に「なつまつり」を楽しみましょう。

★問合わせ 港区立南山幼稚園 Tel3408-4785★